

Argentine : Licenciement de 1 400 travailleurs après la fermeture d'une société de chemins de fer

Image not found or type unknown



La Havane, 2 octobre, (RHC)- Le gouvernement de Javier Milei a décidé de fermer la société des Trains Argentins Capital Humain. La décision implique le licenciement de 1 400 employés.

Lors d'une conférence de presse, le porte-parole présidentiel, Manuel Adorni, et le secrétaire du secteur, Franco Mogetta, ont déclaré que cette mesure répondait à l'intention du gouvernement de Javier Milei de réduire l'État, de diminuer les dépenses publiques et de maintenir l'objectif d'équilibre fiscal.

Selon le journal Página 12, l'entreprise n'avait pas de fonctions opérationnelles dans le service ferroviaire, mais elle était chargée de la formation des travailleurs, de l'organisation et du conseil en matière d'assistance technique, de la gestion des ressources humaines et de l'entretien des gares.

Página 12 comptabilise plus de 33 mille employés de l'administration publique licenciés depuis l'arrivée de Javier Milei à la Casa Rosada.

L'Association des Travailleurs de l'Etat a annoncé qu'elle renforcerait son plan de lutte contre les expulsions avec la réalisation de rassemblements et de sit-in dans différents ministères.

La première action de ce type aura lieu jeudi devant le siège du ministère du Capital humain et devrait durer 24 heures.

"Nous n'excluons pas l'occupation de certaines agences. Nous rejetons tous les licenciements illégaux qui entraînent le démantèlement des politiques publiques et la perte des droits de l'ensemble de la société. Nous exigeons la réintégration immédiate des personnes expulsées arbitrairement, a déclaré le secrétaire général de l'ATE", Rodolfo Aguiar.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/366568-argentine-licenciement-de-1-400-travailleurs-apres-la-fermeture-dune-societe-de-chemins-de-fer>



Radio Habana Cuba